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Antecedentes 
 
 A comunicação que se reproduz a seguir é uma resposta da Indonésia ao  
convite que o Diretor-Executivo encaminhou aos Membros no sentido de lhe enviarem, até 
29 de fevereiro de 2008, sugestões e contribuições que o ajudem a preparar documentos 
relacionados com o Acordo de 2007 (ver documento de trabalho WP-Council 162/08 – 
Preparativos para a implementação do Acordo Internacional do Café de 2007).  
 
Ação 
 
 Solicita-se ao Conselho que aprecie este documento. 
 

WP Council 166/08 
 
 
14 março 2008 
Original: inglês 
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MINISTÉRIO DO COMÉRCIO DA REPÚBLICA DA INDONÉSIA 
DIRETORADO-GERAL 

COOPERAÇÃO EM COMÉRCIO INTERNACIONAL 
 
 
Excelentíssimo Senhor 
Néstor Osorio 
Diretor-Executivo 
Organização Internacional do Café 
22 Berners Street 
Londres W1T 3DD 
 
 
Senhor Diretor-Executivo, 
 
Assunto:  Preparativos para a implementação do Acordo Internacional do Café (AIC) de 2007 
 
Em resposta a sua solicitação, escrevo-lhe para colocar a posição da Indonésia sobre algumas questões 
suscitadas no documento de trabalho WP-Council 162/08, como segue: 
 
Promoção 
Esta questão continua sendo de grande importância para o futuro, e lamentamos que não tenha sido 
possível avançar de forma significativa durante a vigência do último Convênio Internacional do Café.  
Sugerimos pedir aos Membros consumidores que apresentem propostas em cooperação com os 
Membros produtores ou independentemente deles, e aos Membros produtores que façam o mesmo.  
Essas propostas poderiam ser estudadas no início de 2009. 
 
Projetos 
Os projetos assumiram maior importância, e não tem havido escassez de propostas, mas 
financiamento é um problema, e solicitamos que novas fontes sejam encontradas.  Está claro que, para 
restaurar a confiança nesta área de trabalho, não é prudente depender do Fundo Comum para os 
Produtos Básicos. 
 
Finanças e Administração 
A criação deste novo Comitê é importante, e o êxito das operações do Comitê influenciará o novo 
AIC.  Acreditamos que as propostas do Chefe de Finanças e do Presidente do Comitê de Finanças 
devem ser examinadas cuidadosamente e, portanto, vamos aguardar antes de fazer nossos próprios 
comentários sobre elas.  Nossa proposta com respeito à composição do Comitê é de que ele consista 
em dez representantes, cinco dos Membros consumidores e cinco dos Membros produtores.  O 
Comitê também deveria ter poder de cooptação para fins específicos, quando necessário. 
 
Despesas operacionais 
Os Governos Membros precisam ter certeza da eficiência do trabalho que se faz.  A remoção da Junta 
Executiva cria a oportunidade de proceder a uma revisão abrangente, que poderia ser uma prioridade 
do novo Comitê.  A duplicação dos trabalhos e da documentação será evitada, resultando em 
economias substanciais.  A redução do número de reuniões também ajudará. 
 
Aproveitamos esta oportunidade para agradecer-lhe a divulgação do documento acima, e aguardamos 
a próxima discussão das questões expostas. 
 
 
Atenciosamente, 
 
 
a) Sondang Anggraini 
 Diretor Interino de Cooperação Multilateral 


